

Versteigerung für das Herschelbad

(DS) - Als Mitglied des »Fördervereins Freunde und Förderer des Herschelbades in Mannheim« veranstaltete Horst-Nico Kress in seiner Galerie Artoc N°1, in der Gottardstr. 5 - 7 eine attraktive Versteigerung von Werken verschiedener

Mannheimer KünstlerInnen. Bundestagsabgeordneter Lothar Mark (Foto) leitete als Vorsitzender des Fördervereins die Versteigerung der von den Künstlern zur Verfügung gestellten Bilder, bei der auch

Künstler wie Günter Oehlbach, Theo Schneikert, Walter Neusch und Otto-kar Braun zugegen waren.

Der Erlös aus der Versteigerung in Höhe von 1900 € fließt komplett in die Kasse des Fördervereins, der sich zum Ziel gesetzt hat, das Gebäude des Herschelbades dauerhaft zu erhalten.

